



市民の誓い 私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います



市マスコットキャラクター おがっけい&おあむちゃん



華やぐ春に揺れる「つりびな」



3月3日の桃の節句にあわせて、2月23日から3月5日まで墨俣町の旧墨俣宿一帯で、「いき粋墨俣つりびな小町めぐり2023」が開かれました。

地元の女性まちづくり団体「いき粋墨俣創生プロジェクト」が取り組み、今年で15回目を迎えました。つりびなは、同プロジェクトの皆さんが着物の古布などを使って手作りしたもので、長さは約1メートルあり、今回は「夢・うさぎ」がテーマ。桜や梅など春を連想させるつりびなのほか、今年の干支「うさぎ」などをモチーフとした作品が墨俣東コミュニティセンターをメイン会場に、店舗や寺院など21か所を華やかに彩りました。



第1回市議会定例会が開会

新年度予算など40議案を審議

第1回市議会定例会が3月6日、開会されました。

この日、会期を3月22日までの17日間と決めた後、「大垣市功労章を授与することについて」と人事案件2件を先議。8人に市功労章を贈ることを決め(詳細は本紙2面に掲載)、大垣市固定資産評価審査委員会委員に中村裕子氏(新任)を選任、人権擁護委員候補者に水野奈穂子氏(再任)、安田敏明氏(再任)、武藤貞昭氏(再任)、橋本和美氏(再任)、高木佐知子氏(新任)、山本悦子氏(新任)を推薦することにそれぞれ同意しました。

続いて、令和5年度一般会計予算など37議案が一括上程され、石田市長が市政運営に対する所信を述べたほか、予算編成の基本方針や各議案の提案理由を説明しました。

各議案は最終日の22日に行われる本会議で採決される予定です。

当日に行けない人は期日前投票を4月に統一地方選挙

岐阜県議会議員選挙

4/9 日

大垣市議会議員選挙

4/23 日

詳細は本紙③面に掲載

市内などの路線バスで「交通系ICカード」が使えるようになります

市は、名阪近鉄バス(株)と「地域公共交通のデジタル化推進に関する連携協定」を締結し、デジタル技術の活用による、路線バスの利便性向上に取り組んでいます。

こうした中、キャッシュレス化などによる利便性向上を図るため、市内などを運行する路線バスでTOICAやPiTaPaなどの交通系ICカードが使えるようになります。

詳しくは、交通政策課(☎47-7386)または名阪近鉄バス株式会社若森営業所(☎81-3328)へ。

- ❖開始日/3月13日(月)～
- ❖対象路線/名阪近鉄バス(株)の各路線(大垣伊吹山線・大垣競輪場線を除く)
- ❖利用方法/乗車時に乗車リーダーにタッチし、降車時に運賃箱のカード読み取り部にタッチして運賃を精算
 - ◆PiTaPaで名阪近鉄バスの路線バスを利用する場合は、事前チャージ(入金)が不要な後払い方式
 - ◆PiTaPaで60分以内に乗り継ぐ場合は、一部路線を除いて二乗車目の運賃が割引(大人80円、小児40円を割引)
 - ◆PiTaPa以外の交通系ICカードについては、駅・コンビニでチャージすることにより利用可能



利用イメージ

3月15日号 主な内容

- ▶市功労章受章者の紹介、新型コロナウイルスワクチン接種のお知らせ、県議会議員・市議会議員選挙のお知らせ など …2～3P
- ▶令和4年度予算執行状況など …4～5P
- ▶募集の案内、講座のお知らせなど …6～7P
- ▶催しのお知らせ、市民伝言板 など …8～9P
- ▶健康ガイド …10～11P
- ▶奥の細道むすびの地大垣春の芭蕉祭、かわまちテラス など …12P